

Pour la plupart, ce congé est un des plus agréables de l'année.

Le temps avant hier était magnifique, l'atmosphère était rafraîchi par le vent de Nord, ce qui nous a permis d'utiliser pendant toute la journée les quatre jeux de pelote sans être incommodés de la chaleur.

Aussitôt après le dîner, plusieurs de nos confrères ont commencé à préparer un feu de joie.

A trois heures, les élections de la société typographique commencèrent. Le secrétaire lut le rapport du comité qui expose l'état prospère de notre association, et déclare un dividende de 50 par cent. Quand les élections furent terminées, l'ancien président remercia ceux qui l'avaient aidé dans l'exercice de sa pénible charge et finit en léguant à son successeur comme marque de l'unité de leurs vues et de leur fraternité en la société typographique, un cœur de sucre. Le nouveau président prit place au fauteuil et prononça quelques paroles qui terminèrent la séance.

Après la société typographique, la société littéraire procéda à ses élections, et nomma président M. C. Buckley et secrétaire M. Chrys. Lafontaine.

Après le souper, toute la communauté se rendit près du bûcher qui brûla mal, parceque le feu avait été mis du mauvais côté. A notre départ, en même temps que le pavillon descendait le long du jeu de pelote, Maizerets a été salué par des hurras vraiment enthousiastes.

Nous avons été voir vendredi (13) le panorama Brewer.

La première vue est sur le Nil que l'on descend jusqu'au vieux Caire.

On est transporté ensuite en Amérique dans l'étonnante caverne de Mammouth dans le Kentucky. On a exploré dans cette caverne 226 chemins qui, aboutés les uns aux autres, s'étendraient sur une longueur de 600 milles ou 200 lieues. L'avenue la plus longue a cinq lieues et un quart. On trouve dans cette caverne une infinité de salles dont la plus vaste a sept arpens d'étendue; on y trouve aussi plusieurs lacs et rivières, entre autres, la mer Morte, le lac Léthé dont les poissons et les écrevisses n'ont pas d'yeux, le fleuve Styx et la rivière des Échos, ainsi nommée parceque les rochers qui la bordent reproduisent tous les sons. C'est sur cette rivière que donna un concert le violoniste Ole Bull devant une réunion assez nombreuse. La profondeur de la rivière des Échos varie de deux pieds à 60 pieds. La caverne est en plusieurs endroits à 600 pieds sous terre; à un quart de lieue de l'entrée on entend le bruit du tonnerre; au delà on n'entend aucun bruit, si ce n'est celui des cascades, hautes quelquefois de 110 à 120 pieds.

La température de la caverne est constamment de 59 degrés. Cette constance de la température est très-favorable aux pulmoniques qui y passent quelquefois plusieurs jours dans des maisons construites pour les recevoir.

Les parties les plus remarquables de la caverne sont la première salle qui n'est qu'une ancienne mine de salpêtre abandonnée depuis 1814. Un peu plus loin, on trouve le cercueil du géant, c'est un bloc de pierre qui a la forme d'un

immense cercueil de 50 pieds de long, &c. &c.

Les salles les plus remarquables sont, la salle étoilée dont la voûte est parsemée de stalactites qui ont la forme et l'apparence d'étoiles. La grotte de la fée, la salle gothique; la salle de la vigne... où les cristaux ont la forme et la couleur de grappes de raisin. La salle des tombeaux où les stalactites dispersés çà et là font l'effet de pierres tumulaires. Dans une de ces salles, les cristaux qui couvrent les deux parois presque à la hauteur de soixante-dix pieds imitent deux chûtes qui se seraient congelées subitement; dans d'autres le sol est parfaitement uni et les arceaux des colonnes réguliers. Dans une d'elles, la voûte polie comme une glace est d'une régularité qui accuserait la main de l'architecte.

Une journée dans les prairies de l'Ouest est le sujet de la troisième vue. Les autres sont celle de la rivière Niagara de l'endroit où elle se jette dans l'Ontario, en remontant vers l'Erie; de la même rivière au-dessous des chûtes jusqu'à Buffalo; des chûtes anglaises et américaines de Niagara que l'on voit de front et de côté, en été et en hiver. Enfin les dernières vues sont celles de la maison et du tombeau de Georges Washington et celle du pont naturel de la Virginie. Pour ceux qui n'ont pas vu ces lieux et ces merveilles, une heure et demie au panorama Brewer est aussi instructive qu'agréable, et elle n'a pas moins d'intérêt pour ceux qui les ont vus par la parfaite vérité des tableaux.

Les fatigues et les déboires de la présidence avaient commencé depuis longtemps à miner la constitution du général Taylor. Il était souffrant depuis deux jours lorsque arriva la journée du 4 Juillet, fête de l'indépendance, extrêmement chaude. Le général commit plusieurs imprudences en buvant de l'eau froide et mangeant des fruits en assez grande quantité. Le soir, il sentit des crampes dans l'estomac, mais refusa de rien prendre prétendant que ce ne serait rien. On sait comment se termina cette indisposition funeste.

Les dernières paroles suivies du malade ont été: "Je suis prêt, j'ai tâché de faire mon devoir!"

Les funérailles du président ont eu lieu Samedi, 13, avec une grande pompe.

Le général Zacharie Taylor était né dans le comté d'Orange, en Virginie, le 4 novembre 1784. Il entra dans l'armée en 1808 avec le grade de lieutenant dans le 7e. d'infanterie. Il a toujours servi depuis jusqu'à sa promotion à la présidence. Il était capitaine quand sa brillante défense du fort Harrison, dans l'Indiana, le 5 septembre, 1812, lui valut le brevet de major, le premier qui ait été accordé dans l'armée américaine.

Il fit avec distinction la guerre de la Floride comme colonel. Il fut fait bri-

gadier et obtint le commandement de la Floride après la bataille de Okeechobee, le 25 déc. 1837. En 1840 la division sud de l'armée lui fut confiée. Il servait sur la frontière du Mexique quand commença la guerre où il a emporté la présidence à la pointe de son épée.

Par la mort du président, le vice-président de la république, M. Fillmore se trouve de droit président. Son installation par le sénat a eu lieu mercredi midi.

Millard Fillmore est né à Summer Hill dans l'état de New-York, le 7 Janvier 1800. Son père qui vit encore est un honnête fermier. Millard fut d'abord garçon tailleur, puis étudiant en droit. Il fut reçu en 1827 avocat à la cour suprême de New-York. En 1829, le comté d'Erie l'élisait son représentant, en 1832 il entra au sénat, et en était sorti depuis 4 ans, lorsque la convention de Philadelphie l'appela en 1847 à la vice-présidence de la république.

Le cabinet en masse a résigné à la mort du président.

L'honorable D. Webster est entré le 23 juillet dans les fonctions de secrétaire d'Etat; Mr. Crittenden accepte la place d'attonney-general; Thos. Ewing a été nommé par le gouverneur Ford pour succéder à Mr. Corwin, dans le sénat des Etats-Unis.

PARLEMENT PROVINCIAL.

Le bill pour encourager les émigrés qui se rendent aux Etats-Unis a prendre la voie du St. Laurent a passé.

Le bill pour amender l'acte qui définit le mode de procédure devant les tribunaux du B. Canada, dans les matières relatives à la protection, aux réglemens des droits des corporations et aux writs de prérogative a également passé.

Dix écrivains ou traducteurs employés à la chambre ont abandonné leur position par suite de la réduction de leur salaire.

Jeudi dernier a eu lieu l'élection des officiers de la Société Typographique; après le dépouillement des votes les MM. suivants ont été déclarés élus.

PRÉSIDENT.

A. Marmet.

VICE-PRÉSIDENT.

C. Buckley.

SECRÉTAIRE.

J. Delisle.

TRÉSORIER.

J. Bérubé.

CONSEILLERS.

E. Angers,

J. Villeneuve,

P. Roussel.

J. DELISLE, Secrétaire.

Les membres de la société littéraire de MM. les Pensionnaires ont procédé, Jeudi, 25 Juillet, dans le lieu ordinaire de leurs séances à Maizerets, à une nouvelle élection des officiers qui doivent remplir les charges durant les six mois courants. M. Ch. Buckley est nommé Président, M. N. Lavoie, Président-Adjoint, M. Chrys. Lafontaine, Secrétaire.

CHRY. LAFONTAINE, Secrétaire.